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平成２７年５月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２７年５月１９日（火） 

１０時００分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  久田委員長 深町委員 合田委員 内海委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 友永総合教育センター長兼総合教育センタ

ー課長 大藤総務課長 吉田学校保健課長 金子教育センター所長 小田社会教育課長 

鶴田スポーツ振興課長 川嶋図書館長 犬塚青少年教育センター所長 吉住公民館政策課

長 阿比留総務課長補佐兼庶務係長 安部主事 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議 題 

 ①平成２７年６月補正予算の件 

 ②工事請負契約締結の件 

 ③佐世保市社会教育委員委嘱の件 

 ④佐世保市スポーツ推進委員規則の一部改正の件 

 

(4)協議事項 

 なし 

 

(5)報告事項 

①いのちを見つめる強調月間について 

②いじめ防止対策推進委員会報告 

③佐世保市中学校体育大会について 

④佐世保市立図書館アンケートについて 

 

（6）その他 

 ①次回開催予定 
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◆ 委員長報告 

○  ４月３０日 校長研修会 

○  ５月 ９日 教育会総会・懇親会 

○  ５月１２日 中里小学校Ｂ訪問 

○  ５月１５日 教科書採択審議委員会 

○  ５月１７日 市民展表彰式 

○  ５月１８日 臨時市議会 

○  ５月１９日 長崎県市町村教育委員連合会総会・研修会 

○  ５月１９日 定例教育委員会 

        

◆ 教育長報告 

○  ４月２４日 佐世保市いじめ等対策推進委員会 

○  ４月２８日 初任研・１０年研実行委員会 

○  ４月３０日 校長研修会 

○  ５月 １日 俵浦小学校Ｂ訪問 

○  ５月 ７日 花高小学校Ａ訪問 

○  ５月 ８日 佐世保市いじめ等対策推進委員会 

○  ５月 ９日 教育会総会・懇親会 

○  ５月１２日 中里小学校Ｂ訪問 

○  ５月１４日 市民展オープニングセレモニー 

○  ５月１５日 教科書採択審議委員会 

○  ５月１７日 市民展表彰式 

○  ５月１８日 臨時市議会 

○  ５月１８日 佐世保市いじめ等対策推進委員会 

○  ５月１９日 長崎県市町村教育委員連合会総会・研修会 

○  ５月１９日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

 

◆議題 

 ①平成２７年６月補正予算の件 

 

 【委員長】 中核市移行経費の中で教職員の研修のうち相当量の悉皆研や義務研という

ものをしないといけないということで、一定理解するし、必要な作業があるのだろうと

思うが、例えばこの研修の枠から外れる県教育センターが募集する夏季研修などは、こ
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れまで通り県教育センターや県義務教育課が担うということで理解してよいのか。 

 

 【事務局】 希望研修については、これまでどおり佐世保市の教職員も県教育センター

へ行って研修を受講することが可能となっている。 

 

 【委員長】 道徳教育、中核市移行経費、宮地区舞台整備の件については、承認してよ

いでしょうか。 

 

 ～異議なし～ 

 

②工事請負契約締結の件 

 

【委員長】 ３月１５日の卒業式前には竣工させるべきだということが一番の話題にな

っていたところで、これが一定整理されているようなので、予定どおり期間内に進めて

もらうことをお願いして、承認してよろしいか。 

 

～異議なし～ 

 

③佐世保市社会教育委員委嘱の件 

 

～質疑等なし～ 

 

④佐世保市スポーツ推進委員規則の一部改正の件 

 

【委員長】 規則改正により委員の任期を「２年以内」とすることで、任期がそろった

形で推薦したり、交代したりできるようになるということですので、これも承認という

ことでよろしいか。 

 

～異議なし～ 

 

◆報告事項 

 

① いのちを見つめる強調月間について 

 

 【委員長】 本当に２千人入るホールを埋めるというのは難しいと思うので、大変であるが

よろしくお願いしたい。 

 

② いじめ防止対策推進委員会報告 
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【委員長】 全体的な心の教育などは永続的に取り組むべきところであるが、今回の高１事

件というものをどこまでやれば終わりというか、整理がつくと考えているのか。 

 

【事務局】 現段階においては、教育長からの指示なども得ながら着地点を模索していると

ころ。６月議会には、中間報告という形で出していきたい。そして、９月議会までにはいじ

め防止対策推進委員会から提言を出していただきたいと考えている。更に、１２月議会まで

には、推進委員会から教育委員会に対して学校への提言というものも出していただきたいと

考えている。これを受け、教育委員会から各学校へ提言を下していきたい。 

 

③ 佐世保市中学校体育大会について 

 

    ～質疑等なし～ 

 

 ④ 佐世保市立図書館アンケートについて 

 

 ～ 質疑なし ～ 

 

◆その他 

 その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


